

millions de dollars par an. Les eaux tièdes du golfe et le système des eaux fertiles de l'estuaire renferment plus de 100 espèces qui sont précieuses pour le commerce et une diversité qui n'a pas son pareil dans le reste des États-Unis. La Louisiane est aussi le deuxième producteur de pêche aux États-Unis. En 1989, environ 1,2 milliards de livres ont été déchargées sur les docks, soit une valeur de 272 millions de dollars. L'industrie de la pêche contribue 2 milliards de dollars à l'économie de l'état et emploie plus de 55 000 personnes pour capturer, transformer, vendre en gros et distribuer ses produits. Dans la transformation et le commerce en gros 500 compagnies exploitent la matière première, la transforme en produits à valeur ajoutée qui proviennent des crevettes, du crabe, des écrevisses, des huîtres ou du poisson.

La Louisiane est le premier producteur des États-Unis dans le domaine de la pêche. Les chiffres suivants (en millions de livres) attestent la valeur de la grande diversité des espèces qui abondent dans ses eaux: les écrevisses (119), les crevettes (100,4), le crabe bleu (33,6), les huîtres (11,6), le thon (8,6), le loup sauvage (6,1), le grand tambour (4,4), le mullet (2,4), la truite de mer (1,5), et le vivaneau (1,4). Par ailleurs, la Louisiane se place au deuxième rang de la nation pour la pêche de l'espadon, du requin et du merlan qui sont trois autres espèces très appréciées dans la totalité du pays. La Louisiane compte cinq des 20 ports les plus importants (en volume) des États-Unis: Cameron (n°. 1), Empire/Venice (n°. 4), Dulac/Chauvin (n°. 6), Intracoastal City (n°. 8), et Morgan City/Berwick (n°. 10).

Pour tous renseignements sur la région en général et en particulier les agents, les courtiers et les distributeurs, prière de s'adresser à:

Mme Joanne Legault  
Vice-consul et délégué commercial  
adjoint  
Consulat général du Canada  
St. Paul Place, Suite 1700  
750 N. St. Paul Street  
Dallas, TX 75201-9990  
United States

## Le Pacifique

### Los Angeles

Le sud de la Californie, l'Arizona et Clark County (Nevada) ont un point commun: ce sont les trois régions des États-Unis qui ont le taux de croissance le plus rapide. Parmi les zones métropolitaines nationales, le comté de Los Angeles (pop. 8,5 millions d'habitants) vient en tête de liste; sa population aura augmenté d'un million en l'an 2000. Le bassin de la côte sud (les comtés de Los Angeles, Orange, Riverside et San Bernardino) abrite 12,8 millions d'habitants et atteindra une population de 18,3 millions d'habitants en 2010, soit un taux de croissance de 43 p.100. Plus au sud, le comté de San Diego qui aujourd'hui compte 2,3 millions d'habitants prévoit une augmentation de 560 000 habitants à la fin du siècle.

La population de l'Arizona est actuellement de 3 480 000 habitants. L'état prétend avoir le plus haut taux de croissance des États-Unis, soit 3,4 p.100 par an.

Clark county (Nevada) comprend les villes de Las Vegas, Henderson, Boulder, Laughlin et Mesquite. La population totale du comté atteint 675 000 habitants soit 50 p.100 de plus qu'en 1980 et les projections indiquent une population de 950 000 habitants en l'an 2000. Donc, la population du territoire total représente les deux tiers de la population canadienne. Son produit brut dépasse de 75 p.100 celui du Canada. Los Angeles est la deuxième concentration urbaine des États-Unis et suit de près la ville de New-York. Un grand centre commercial diversifié, Los Angeles estime qu'elle est le pivot commercial de la côte du .

La zone métropolitaine de Los Angeles est de première importance aux États-Unis. Le chiffre de ventes des produits alimentaires dans cette ville dépasse 11 milliards de dollars par an. Le reste du sud de la Californie, de l'Arizona et de Clark county (Nevada) produit un montant supplémentaire de 10 milliards. Il y a plus de 10 000 magasins d'alimentation, 1 600 dépanneurs et 1 400 supermarchés.